



洛風だより・ほかほか通信 ～保護者のみなさまへ～

卒業式を目前にして…成長を実感します

3年学年目標「THE TSUNAGU」

「TIME・時間をつなごう」「HUMAN・なかまとつながろう」
「ENTER・新たな世界につながろう」

3年生の学年目標は「THE TSUNAGU」です。この3年間、あるいは今年度の5月から生徒たちにとっては、決して順風満帆なことばかりではなかったかと思います。しかし、卒業を目前に、3年生の様子を見て、仲間とのつながりを感じています。特に、卒業前行事で活動している生徒たちの表情がとても輝いているように思います。例えば、私が話すときも、聞く姿勢、眼差しに力強さを感じます。また、ボーリングやスポーツ大会のときにも、眼差しの優しさを感じます。仲間にかける声、仲間に送るパスに心がこもっています。なによりも、思い切りスポーツができる、遊べるようになったこと、これはとても素晴らしいことです。仲間への信頼や安心感がないとできないことだと思います。美化活動でも、感謝の気持ちを込めて一生懸命に机を磨きました。当たり前のことのようですが、自分から進んで取り組めるためには、お互いの信頼がないとできません。

15年間、一日一日の時間、様々な経験がつながって「今」があります。そして、今、まさに新たな世界につながる「卒業」を迎えようとしています。卒業式では巣立ちゆく生徒たちの姿に、一人一人の成長を実感していただけると思います。

保護者の皆様から見ると、まだまだ不安で心配なことも多いかと思います。しかし、子どもたちは確実に成長していきます。この洛風で経験したように、子どもを信じてしっかりと見守ってもらっているという安心感があれば、新たな世界につながる可能性をどの子も持っています。ぜひこれからも温かな眼差しで見守ってやってください。



「仲間とともに 納得して学び直す 心を開いて遊び語り合う
自信を取り戻す学習の実践」

この学校目標を、しっかりと実践し、1, 2年生にもつなげてくれました。

Thanks & Happiness

～感謝を伝えよう～ 「つなぐ～笑顔 想い 伝統～」

1・2年生も「3年生を送る会」の取組を今日まで頑張って取組み、本番も見事に成功させてくれました。

3年生が「秋パーティー」で見せてくれたパフォーマンス、笑顔のバトンを1・2年生がしっかりと受け取り、伝統ある洛風の風をつなぐことができました。1年生は2年生に、2年生は、いよいよ最高学年の3年生に進級していきます。

「3年生を送る会」の様子は学校だよりであらためてお伝えしたいと思います。

送る会の準備
の様子です

